



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>88 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CG-205-244</b>
Prix	<b>930 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Villefranche-sur-mer - les caroubiers - bien d'exception rare à la vente - vue panoramique virtuelle disponible sur demande l'agence chabert group à le plaisir de vous proposer en exclusivité au sein d'une tranquille et petite copropriété de 2 étages composée de seulement 3 lots, ce magnifique appartement situé sur l'ensemble d'un étage. l'appartement, exposé sud, se compose d'une entrée indépendante fermée, d'un large séjour avec cuisine américaine aménagée et équipée, de deux chambres dont une grande chambre avec placards de 13m2 et d'une salle de douche avec toilette bénéficiant d'une ...

*Villefranche-sur-mer - les caroubiers - exceptional property rare for sale - panoramic view virtual visit available on request agency chabert group is pleased to offer you this magnificent flat on a single floor in a quiet, small 2-storey condominium with just 3 lots. The south-facing flat comprises an independent, closed entrance hall, a large living room with an open-plan fitted and equipped kitchen, two bedrooms, one of which is a large 13m2 bedroom with fitted wardrobes, and a shower room with toilet that benefits from a window. All the rooms are extended by a spacious terrace of almost ...*

## CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

